

la lucha proletaria como lugar de vivencia de la fe.

- b) el sentido de la Iglesia, como lugar, por un lado de confrontación con el evangelio de las motivaciones de la opción tomada, y por otro, la preocupación por la comunicación de la fe.

A pesar de la presencia de sectores reaccionarios en la Iglesia nos interesa la pertenencia a ella

- c) La urgencia de una reflexión teológica estrechamente vinculada por la experiencia política.

(VIENE DE LA PAGINA Nº 4)

2.3 IMPACTO DE LOS GRUPOS CRISTIANOS

- Interrelación Fe-Política

- a) La Fe lleva al compromiso político
- b) se descubre el rigor científico de este compromiso
- c) el ser consecuente con nuestra fe nos obliga a entrar más en el rigor científico
- d) esto obliga a una interpretación de la experiencia de fé , de una manera más racional, ubicandonos dentro de las nuevas perspectivas teológicas de nuestro continente.

- Impacto de la Interpretación científica.

- a) Revalorización de lo comunitario, integrándolo a la historia de la Iglesia, que se reconoce como tal al utilizar una forma histórica de análisis
- b) Búsqueda de una interpretación histórica de la palabra de Dios, a partir de la Biblia.
- c) Dado el ambiente cultural ambiguo, que se da en el proceso chileno, y la ideología burguesa usada por la Iglesia tradicional para expresar y comunicar la fe, dificulta el encontrar nuevas formas de expresión y comunicación de la fe.

- d) Al revalorizar las expresiones culturales del pueblo, intentamos encontrar el contenido liberador de la religiosidad popular.

- VIVENCIA

- a) Por ser aliados a la clase trabajadora en el proceso de lucha de clases, los cristianos han de vivir en su familia una situación efectivamente cada día más tensa.
- b) Miedo por parte de los cristianos aún indefinidos, a participar en actividades (liturgias, retiros, jornadas), organizadas esporádicamente por los grupos ya con una opción clara de las luchas de clase, por temer las consecuencias ilimitadas a la cual se llega por una consecuencia en los planteamientos de fe.
- c) Actitudes de personas con un fuerte compromiso político, frente a las actividades antes mencionadas;
- considerarlas ineficaces en la lucha política
 - sin urgencia frente a la urgencia de la lucha política
 - considerarlas como expresiones de una institución vinculada a una Iglesia del pasado.
- d) Una consecuencia con la fe vivida en el compromiso nos lleva a rupturas radicales (estilo de vida, contenido de valores, relaciones afectivas, etc.) que no siempre somos capaces de enfrentar, por motivos de distintas índoles (situación transitoria del estudiante, atracción del bienestar y del poder vinculada a la competencia, problemas familiares)
- e) Reciente planteamiento del problema de comunicación de la fe, a partir de la constatación de:
- reconocimiento por parte de las bases, del mayor peso que tienen en su testimonio, los cristianos vinculados a organizados en grupos mas o menos reconocidos (parroquia universitaria, palestra, cristianos por el socialismo)
 - Cuestionamiento de lo que significa evangelizar en los frentes de lucha de clases trabajadora, sea a partir del compromiso político, sea en una actividad de tipo profesional.